
令和３年５月開催松野町農業委員会定例総会会議録 

 

１．開催の日時及び場所 

   日 時   令和３年５月10日（月） 13時30分より 

   場 所   森の息吹  大会議室 

 

２．会議構成員（農業委員）現在総数   13名 

   出席：１３名     欠席：０名 

 

３．農業委員出席者 

役職名 議席番号 担当地区 氏 名 出欠 

会長 １ 上家地 村田 和宏 出席 

副会長 ２ ― 矢野 千津 出席 

 ３ 松丸 山口 賢三 出席 

 ４ 豊岡前 毛利 彰男 出席 

 ５ 吉野 太田 善英 出席 

 ６ 延野々 石田 芳久 出席 

 ７ 奥野川 品田 壽和 出席 

 ８ ― 山本 吉和 出席 

 ９ 豊岡後 関本 五郎 出席 

 10 ― 松比良八重子 出席 

 11 蕨生 岡本  博 出席 

 12 目黒 河野 繁  出席 

 13 富岡 加賀田幸二 出席 

その他出席者 

農地利用最適化推進委員出席者 

区域 氏  名 出欠 

松丸地区、延野々地区、 

豊岡後地区、豊岡前地区 

小林 健一 ― 

山木 幸三 ― 

富岡地区、上家地地区、目黒地区 
井上 優二 ― 

橋田 忠弘 ― 

吉野地区、蕨生地区、奥野川地区 
赤松  晋 ― 

金谷 純一 ― 



  農業委員会事務局 

   農業委員会事務局長   小西  亨 

   農業委員会事務局次長  中平 大介 

   農業委員会事務局主事  岡本  渉 

    

４．議長選出他 

   議長          村田 和宏 

   会議録署名委員     太田 善英 

石田 芳久 

   会議書記        岡本  渉 

 

５．閉会の日時 

令和３年５月10日（月）    14時00分 

 

６．議事日程 

   議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について 

議案第２号 農用地利用集積計画（案）の承認について 

  

 

７．会議の概要 

 

小西事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

村田会長 

 

 

 皆さんこんにちは、ご案内の時間より早いんですが予定の皆さん

お揃いになりました。ただ今から会を始めたいと思います。今日は

県内の感染対策期という事もありまして、議決権をもたれている委

員さんに限ってご招集をお願い致しました。推進委員さんは後で議

事の結果をお知らせしますという事で、あえて出席をご遠慮願った

というところもありますのでその点ご了承頂いたらと思います。そ

れでは開会にあたりまして会長のほうからご挨拶をお願いします。 

 

 こんにちは。町内の田植えもほぼ終わりまして、あと数軒くらい

があきたこまちが残っとるかなぐらいになりましたけど、どの田ん

ぼも少しずつ色が緑濃ゆくなって成長がどんどん進んどるなとい



 

 

 

 

 

 

 

 

岡本主事 

 

村田会長 

 

 

 

 

山口委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うようになりました。今日は先ほど局長さんも言われたようにコロ

ナの関係で20人以内くらいの会にしてくれということで初めての

委員さんだけの会になりました。案件も少ないんですけども、よろ

しくお願い致します。 

 早速なんですが議事録署名委員の指名なんですけど、５番の太田

委員さん、６番の石田委員さんでお願い致します。 

 ４番の報告事項なんですが事務局のほうからありますか。 

 

 事務局はありません。 

 

 委員さんの方からの報告はありませんでしょうか。 

無いようでしたら早速議事に入りたいと思います。 

 議案第１号「農地法第３条の規定による許可申請について」を議

題とします。松丸の委員さんお願いします。 

 

 それでは報告致します。番号２番、申請地松丸、地番○○○番、

田んぼ、89㎡、○○○番、田んぼ、50㎡。所有権移転、図は５ペー

ジをご覧下さい、申請者、譲受人、北宇和郡松野町大字松丸○○○

番地、○○○さん年齢○歳。譲渡人、東京都練馬区○○○番地、○

○○さん年齢○歳。農地の利用状況なんですが農地面積合計38,568

㎡、内田んぼ34,398㎡、畑4,170㎡。作付け予定作物水稲、野菜、柚

子、梅。所有大農機具、トラクター、コンバイン、田植え機。農作

業に従事する者、本人と父親。周辺地域との関係、周辺農地の影響

が無いように耕作する。農地法第３条の２項の第１号から７号の各

要件に全て該当しないことを確認しましたのでご報告致します。 



 

 

 

 

村田会長 

 

岡本主事 

 

村田会長 

 

 

 

 

 

(会場) 

 

村田会長 

 

 

岡本主事 

 

 

 

 

 

 ○○さんは松野町目黒の○○○の息子さんですので父親と一緒

に農業をしているそうです。以上です、ご審議のほどよろしくお願

いします。 

 

 今説明がありましたけど、町中にも農地があるの。 

 

 はい。 

 

 何か質問ございませんでしょうか。 

○○○も目黒ではかなり田んぼを作られていろいろと人夫さん

を使いながら田んぼを結構、広々と作られておるところでありま

す。 

そしたら申請の通りで許可という事でよろしいですか。 

 

     ※会場より「はい」の声あり。 

 

 続きまして議案第２号「農用地利用集積計画(案)の承認につい

て」を議題とし事務局のほうで説明をお願いします。 

 

 失礼します。資料７ページをお開き下さい。利用権設定の申請の

承認についてでございます。番号14番、貸人、大洲市東大洲○○○

番地○○○さん、借人、豊岡○○○番地○○○さん。利用権を設定

する土地は豊岡○○○番、地目田、面積が1,422㎡です。賃貸借で

４年と10ヶ月の契約となっております。図につきましては８ページ

をご覧下さい、こちら新規の案件です。今月は以上１件でございま



 

 

村田会長 

 

関本委員 

 

 

村田会長 

 

 

 

(会場) 

 

村田会長 

 

事務局 

 

村田会長 

 

 

 

 

す。ご審議のほどよろしくお願いします。 

 

 説明がありましたけど、これは今誰か作られとる。 

 

 この場所はずっと何年も前から続けて耕作されとるとこやけん

問題無いと思う。 

 

 地元委員さんからの説明でずっと耕作されとるということで、こ

の際利用権の設定いう事で新規の案件です。 

承認でよろしいですか。 

 

    ※会場より「はい」の声あり。 

 

 以上で審議のほうは終わりましたけど、なんかありましたら。 

 

     ※３件の報告などあり。 

  

今回は案件も少なくて早く終わりました。ありがとうございまし

た。 

  

 


